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第２回 北海道代協 CSR広報委員会 議事録 

 

〇 日 時：令和 2年 7月 10日（金）15：00～17：00 

〇 場 所：北海道代協事務所 

〇 出席者：池田委員長（函館）、姫野（札幌）、平川（札幌）、瀧澤（室蘭）、三浦（旭川）、 

津崎（小樽）、若林（苫小牧）、林（千歳）、菅原（釧路）、細川（帯広）、藤田事務局員 

議長：菅原（釧路） 

書記：平川（札幌） 

 

【委員長挨拶】 

北海道代協ではこれまで委員会編成の都合上ＣＳＲ広報委員長が、日本代協ＣＳＲ委員と

日本代協広報を兼務していました。今年度は、日本代協広報委員会に姫野氏が委員となり

出席して頂いております。 

副委員長に、札幌支部 姫野氏、釧路支部 菅原氏が委員長より指名され、承認された。 

 

【自己紹介】 

新しい期を迎え委員のメンバーが変わったこともあり、改めて自己紹介を行った。 

 

【報告事項】 

１．日本代協ＣＳＲ委員会報告 

・5月 14日、Web会議にて開催した。 

・委員長は、東京ブロックの廣瀬氏が選任てれた。 

・委員長より、昨今のコロナ禍や、各地での地震、大雨と災害が続いているが、ＣＳＲ活

動は重要な活動であり、しっかりと取り組んでいきたいとの挨拶あった。 

・２０２０年度の諮問事項について 

① 防災・減災の具体的取り組みの検討 

② 「ぼうさい探検隊」の積極推進 

③ ＢＣＰの推進（会員の対応と顧客企業へのアドバイス） 

④ サイバーセキュリティー対策の推進 

特に「ぼうさい探検隊」については、東日本大震災時に津波から避難する際大いに役立

ったとの報告もある通り、防災・減災に資する活動であり、コロナ禍の中、大規模な実

施は難しいと思うが、小さな規模（家族、親戚、友人同士等）でもかまわないので、ぜ

ひ実施してほしい。 

２．日本代協広報委員会報告 

・6月 18日、Web会議にて開催した。 

・「みなさまの保険情報」10月号の企画と情宣推進について討議した。 

・今年度のＰＲ企画について選考会議が行われ、４社によるプレゼンを行った結果、ユー

ティーワイ企画を採用、理事会に諮られる。 
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３．各支部ＣＳＲ広報活動の結果報告（5月 15日～） 

・各支部より活動結果並びに、今年度の活動予定について報告。 

・各支部ともコロナ禍の中、大幅な予定の変更を強いられるが、おおむね例年通りの活動

を行うとのこと。 

・札幌支部…6月 10日ホームドクター統合版に広告を掲載した。 

・旭川支部…子ども 110番代理店に、稚内の代理店が登録した。 

・函館支部…7月 20日道新夕刊トータルプランナー新聞広告をする。 

・釧路支部…6月 24日アルコール消毒液 100リットル・ボトルポンプ 50本を釧路市に寄

贈した。7月 3日イオン釧路店前にて、「旗の波」30名参加で行った。 

現在、福祉施設に寄贈するマスク 1,000枚目標に集めている。 

・帯広支部…総会で予定していたタオルの寄贈式はできなかったが、其々お届けした。 

 

【審議事項】 

１．「ぼうさい探検隊」の取り組み 

・コロナ禍の中、３密を避けてどのように取り組むか。学校単位や子供会単位など大きな

組織での実施は難しいと思う。幹事の子供やお孫さんなど小さな単位で実施できない

か。全支部から提出をお願いする。今回からタブレットが貸出で使える。 

２．「みなさまの保険情報」購読 

・ＣＳＲ広報委員は勿論、各支部の支部長を通し、最低でも幹事全員の購読を目指す。 

３．２０２０年度全道向け広報活動「ＨＯ」について 

・予算の規模からみても、これを超える媒体を見つけるのは難しいのでは。 

・今年度も「ＨＯ」での広報を続けることとし、内容は次回サンプル審議し決める。 

４．ホームページリニューアルについて 

・北海道代協のホームページを、セキュリティー向上の為、スマホ対応の為、リニューア

ルする。 

・委託業者については、各支部からの推薦を受け付け、次回委員会で報告。その中から選

考し決定することとする。 

５．その他・事務局より 

・各支部で活動を行った際は、「広報活動実施報告書」「社会活動実施報告書」等で速やか

に報告してほしい。 

・各支部での広告の際、北海道代協ホームページと Facebookにつながる QRコードを張

り付けてほしい。 

・支部活動ブログの更新をお願いします。 

・無保険車追放キャンペーンは、保険料表の差替えを忘れずにお願いします。 

 

次回開催：令和 2年 10月 23日（金） 


